

Regularán los Mercados Mundiales del Azúcar



RENUNCIA ANDREOTTI. Roma, enero 16. Los periodistas van al encuentro del Primer Ministro Giulio Andreotti al abandonar el Palacio Chigi, de Roma, sede del gobierno italiano. Andreotti presentó su renuncia al Presidente Giovanni Leone.

LONDRES, enero 16 (AP). Comenzó hoy aquí una conferencia internacional destinada a regular los mercados mundiales del azúcar y a elevar los declinantes precios del producto.

Se trata de la primera reunión del Consejo de la Organización Internacional del Azúcar, bajo el Acuerdo Azucarero Internacional de 1977 (ISA) negociado en Ginebra en octubre.

Cierra con Bajo Bolsa Valores de Nueva York

NEW YORK, enero 16. (AP). Los precios bursátiles volvieron a caer hoy, continuando el patrón descendieron de 1978 en Wall Street.

"Jamás, en los 80 años en que se han llevado cuentas, ha comenzado la Bolsa un año nuevo de peor modo", dijo Larry Wachtel, analista de la firma bursátil Bache Halsey Stuart Shield.

El mercado ha perdido terreno cada jornada de transacciones del año nuevo, menos el jueves pasado, en cuya ocasión cerró en alza y el viernes último, día en que cerró sin tendencia definida.

Los expertos dijeron que el temor de las altas tasas de interés, las dificultades del dólar en los

Favor pase a la Pág. 11.

Renuncia Premier Italiano para Dar Paso a los Rojos

ROMA, enero 16 (AP). El Primer Ministro Giulio Andreotti renunció hoy en vista de las demandas izquierdistas de participación en el Gobierno y el Presidente Giovanni Leone se dispuso a iniciar conversaciones políticas, que se supone conducirán a la designación del mismo dirigente demócrata cristiano para formar un nuevo Gabinete.

Italia entró en lo que se cree será una larga y tortuosa crisis política en el medio de una ola de violencias políticas —hubo cuatro muertes desde el comienzo del año— y dificultades económicas

como un estancamiento industrial y un desempleo del nueve por ciento.

Andreotti, que dirigió un Gobierno unitario en minoría durante 17 meses, entregó hoy su renuncia a Leone, después que se hizo evidente que el mayor Partido marxista de Occidente, apoyado por socialistas y republicanos, no permitiría más la continuación de su Gobierno. Se cree que se le pedirá esta semana intentar formar el trigésimo sexto Gobierno italiano de postguerra.

Los demócratas cristianos, Favor pase a la Pág. 11.

Informe Estima la Deuda Pública Externa de L.A.

WASHINGTON, enero 16. (AP) Un informe en manos de los dirigentes del Congreso indica la posibilidad del establecimiento de un vínculo entre los créditos de la Banca privada y el Fondo Monetario Internacional, para atender la situación de los países cargados con deudas externas.

El documento preparado por el Secretario por el Subcomité de Política Económica del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta, previene a los legisladores que "es muy seguro que la cuestión de la deuda externa, domine las relaciones de los Estados Unidos con los países en desarrollo (PED), durante los próximos cinco años, y quizás

después de ese periodo". El informe estima la deuda pública externa de los PED entre los 150.000 y los 200.000 millones de dólares, de los cuales 75.000 millones se deben a Bancos privados. Las obligaciones ante los Bancos norteamericanos es estimada en 50.000 millones.

El informe dice que los PED destinan actualmente el 20 por ciento de sus ingresos de importación al solo pago de intereses y comisiones sobre sus deudas externas, "y para algunos países como Brasil y México la cifra probablemente pasa el 40 por ciento".

La más reciente memoria del Banco Mundial da el siguiente de: Favor pase a la Pág. 17.

NASA Escoge a Mujeres y Negros como Tripulantes Espaciales

WASHINGTON, enero 16 (AP) La Administración de Aeronáutica y del Espacio (NASA) seleccionó hoy a seis mujeres, tres hombres negros y un norteamericano de origen oriental, para las dotaciones que tripularán los transbordadores espaciales en la década de 1980.

Es la primera vez que mujeres y representantes de los grupos minoritarios forman parte del cuerpo de astronautas.

El grupo total, integrado por 35 tripulantes, es el más numeroso jamás seleccionado, y el primero que se anuncia desde 1969.

Las mujeres, dos de los seleccionados negros y el oriental figuran en la recién creada clase

de especialistas de misión, que incluye a 20 de los nombrados.

El otro norteamericano negro pertenece al grupo de 15 pilotos.

Robert A. Frosch, jefe de la NASA, dijo que los nuevos astronautas habrán de presentarse al Centro Espacial Johnson de la NASA el primero de julio en Houston, donde se sumarán a los 27 astronautas ya en "Status" de vuelo.

El crecido número de nuevos astronautas refleja la creencia de la NASA de que hacia 1985 lanzará unos 60 transbordadores espaciales al año.

Cada transbordador contará con Favor pase a la Pág. 17.

Es también la primera vez que Estados Unidos, el mayor importador de azúcar en el mundo, participa como miembro prominente.

El Mercado Común Europeo (MCE), que no era miembro cuando se firmó el primer pacto, tampoco se ha incorporado ahora. Pero se cree que en abril se efectuarán gestiones para lograrlo.

El primer pacto azucarero bilateral de exportación e importación fue negociado en Ginebra en 1968.

El propósito de ese acuerdo y el nuevo pacto del ISA consiste en estabilizar los precios mundiales del azúcar y reparar el mercado mundial entre los productores. Estados Unidos participó en las negociaciones de 1968, como lo hizo el MCE, pero dado que no se cumplieron algunos de sus principales propósitos, se negó a firmar el Pacto.

El Consejo, que tiene dos semanas para deliberar, se ocupa Favor pase a la Pág. 23.

Familia Chamorro se Queja de Lento Avance Investigaciones

MANAGUA, enero 16. (AP). Seis días después del asesinato del Editor del Diario "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro, las investigaciones no han avanzado mucho, según dijeron hoy familiares del finado periodista.

Chamorro, el más fuerte opositor del régimen de Anastasio Somoza, fue acribillado a balazos el martes pasado cuando se dirigía de su casa a las oficinas de su periódico.

Su hijo Pedro Joaquín Chamorro Barrios dijo que aunque hay cuatro detenidos en relación con la muerte de su padre, "los verdaderos autores intelectuales del

crimen aún gozan de libertad".

"A pesar de eso, no estimaremos esfuerzos hasta que el Gobierno descubra y dé a conocer los nombres de los autores del crimen de mi padre", agregó.

El asesinato de Chamorro convulsión a esta nación de poco más de dos millones de habitantes, y derivó en una serie de disturbios e incendios de establecimientos comerciales, que dejaron pérdidas por más de diez millones de dólares, un soldado muerto, 20 heridos y por lo menos 50 arrestados.

Favor pase a la Pág. 27.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



ASTRONAUTA. Nueva York, enero 16. Doctora Margaret Rhea Seddon designada por la NASA para tripular el transbordador espacial. Es cirujana y tiene 30 años.

Extraterrestres son Hermanos Mayores

MADRID, 16 Ene. (EFE). Los extraterrestres son nuestros hermanos mayores de otras Galaxias, viven en la cuarta y quinta dimensión y tienen dos sentidos más que los seres humanos.

Así lo afirmó la bella actriz y espiritista española Aurora de Alba, en una entrevista mantenida con un diario madrileño.

Aurora, quien afirma que se comunica con los extraterrestres por telepatía, aunque al principio utilizaba un modesto cartón, dice que los seres de otros planetas son pacíficos y que lo único que quieren es conservar la Tierra intacta, "porque lo consideran un bonito planeta".

Los extraterrestres, que Favor pase a la Pág. 11.

Vance Participa en la Reunión Egipto-Israel

JERUSALEN, Ene. 16 (AP). El Secretario norteamericano de Estado Cyrus R. Vance llegó hoy para reunirse con sus colegas de Egipto e Israel, en una conferencia de paz cuyo tema central será el problema palestino.

Vance prometió "participar activamente" en las conversaciones que se desarrollarán a partir de mañana, en un Hotel de Jerusalén, entre el Ministro de Relaciones Israelí, Moshe Dayan, y su colega egipcio Mohammed Kamel.

Favor pase a la Pág. 23.

ferencia, ya que virtualmente allanó el camino para la reunión de Jerusalén, al amenazar con permanecer el margen de las negociaciones si Egipto e Israel no aceptaban alguna de las fórmulas de transacción sugeridas por Washington, para superar una disputa entre las partes en torno del temario.

Dayan, quien dijo en una anterior oportunidad que la mediación de los Estados Unidos resultaba muy útil para los esfuerzos de paz, dio hoy la bienvenida a Vance en el Aeropuerto local y le dijo que "es en verdad

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



DOS CANCELLERES. Jerusalén, enero 16. El Canciller egipcio Mohamed Ibrahim, izquierda, gestícula mientras almuerza hoy con su colega israelí Moshe Dayan en el Plaza Hotel de Jerusalén.